
 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Albert-Schweitzer 

tenue le mardi 19 février 2019 

 

 

Présences :  Mesdames      Josiane Deslandes, parent 

                         Sabrina Guité, parent 

           Sylviane Jinchereau, parent 

                       Katy Laframboise, parent 

                         Martine Laframboise, parent 

           Nancy Thibodeau, technicienne en service de garde  

                         Annie Legros, enseignante 

                                               Catherine Picard, enseignante 

                         Christyne Tremblay, directrice  

                         Francine Côté, secrétaire 

 

                      Monsieur       Benoit Longpré, parent 

 

 

Absence :   Madame         Nancy Caya, enseignante 

                                                  
 

1. Ouverture de l’assemblée 

     La présidente déclare l’assemblée ouverte. 

       

2. Lecture du projet d’ordre du jour 

    L’ordre du jour est expliqué et quelques modifications sont apportées. 

    Adoption de l’ordre du jour par les membres du CÉ 
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3. Survol du procès-verbal du 4 décembre 2018 

    Adoption du procès-verbal par les membres du CÉ 
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4. Suivi du procès-verbal du 4 décembre 2018 

Aucun suivi à faire. 

 

 

 



 

5. Parole au public 

Pas de public présent. 

    

 

6. Correspondance 

Aucune correspondance n’a été mentionnée. 

 

7. Travaux du conseil 

a. Projet éducatif/contexte interne, enjeux 

Le projet est dans les travaux du Conseil. Les enjeux ont été définis. Le 

contexte interne a été fait. Le contexte interne est expliqué par Mme 

Tremblay. Le document a été envoyé par courriel aux membres. Le contexte 

a été présenté aux enseignants lors d’une assemblée générale. La matrice a 

été faite le 28 janvier 2019. Les enjeux ont été ressortis de cette matrice. 

De 3 à 4 enjeux devaient être ressortis.  

 

b. Implication des parents au projet éducatif/séance extraordinaire 

Le président mentionne que plusieurs parents aimeraient davantage être 

impliqué dans le processus de création du PEVR. Une séance extraordinaire 

aura lieu le 27 février 2019 à 18h. 

 

c. Contrat photos scolaires 

La boîte blanche est proposée. Les gens sont satisfaits de cette compagnie. 

Le contrat leur sera donné. 

 

d. Achats en lien avec la journée de la terre 

Un montant maximum de 500$ sera dépensé lors de la journée de la terre. 

Mme Trahan nous explique les frais pour cette journée. Il y aura des prix 

accordés à chaque groupe-repère (petit sac à sandwich réutilisable). La 

journée de la terre est organisée en collaboration avec l’école de Montarville 

et l’école Mgr Gervais.  

 

8. Affaires nouvelles 

a. Plan d’action du PEVR 

Le plan est disponible sur le site de la CSP.  

b. Conférences parents 

Des conférences pour les parents des enfants du premier cycle sont 

organisées. Trois conférences seront données.  

 

c. Inscription 2019/2020 

Les inscriptions se sont bien déroulées. Quelques commentaires seront faits 

à l’organisation scolaire afin d’améliorer le portail. 

 

 



 

d. Passage primaire/secondaire 

Une représentante de l’école Mont Bruno est venu expliquer aux élèves de 6è 

année l’inscription pour l’an prochain. La transition primaire-secondaire avec 

le personnel du Mont Bruno a eu lieu le 20 février avec les enseignantes. 

 

e. Charte de température pour sorties extérieures 

La charte de température est présentée. Des explications sont données par 

rapport aux sorties des élèves quand la température est froide. 

 

f. Persévérance scolaire 

La commissaire est venue remettre des certificats le 14 février en après-

midi. Mme Tremblay explique comment la distribution de certificats de 

persévérance aux élèves de chaque classe est faite. 

 

9. Rapport 

a- Représentant comité de parents  

Mme Jinchereau nous explique des sujets apportés lors de la dernière 

rencontre. (politique d’admission 2019-2020, politique du transfert d’élèves, 

cadre de référence des bénévoles). Elle nous consulte sur le plan de lutte 

contre l’intimidation. 

 

b- Représentant du service de garde  

Mme Thibodeau nous mentionne que les relevés fiscaux seront sur le portail 

Mosaïk. Les inscriptions pour l’année prochaine se feront après la relâche 

scolaire. Elle nous présente les activités organisées lors des journées 

pédagogiques de l’année 2019-2020. 

 

c- Représentant des enseignants  

Remerciements aux bénévoles de l’OPP pour les desserts apportés à l’école. 

 

d- Représentant de l’OPP 

La semaine de la reconnaissance du personnel a été très appréciée par tout le 

personnel. 

           

e- Mot de la direction 

Mme Tremblay remercie les bénévoles de l’OPP. Elle explique ce qui a été fait 

tout au long de la semaine de la reconnaissance du personnel. 

 

 

f- Mot du président 

Aucun commentaire 

 

 

 



 

 

10. Varia  

   Les bons coups.  

Encore un remerciement aux parents de l’OPP. Le personnel a apprécié cette     

reconnaissance. 

 

  

11. Levée de l’assemblée 

    La levée de l’assemblée a lieu à 20 h 45.   
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Christyne Tremblay       Benoit Longpré 

Directrice         Président   

                  


